

„Mit Biss und Elan rund ums Stadion“, 10. Crosslauf in Lauterbourg“.

Geschrieben von:

Samstag, 08. Dezember 2012

Auch beim Cross in Lauterbourg war die LG Rülzheim stark und erfolgreich vertreten, schließlich verbindet die Rülzheimer Leichtathleten eine lange, erfolgreiche Freundschaft mit dem veranstaltenden Verein ANA Lauterbourg.

4320m: Andre Zschaubitz hatte bei der Mittelstrecke die Nase vorn, mit 13.57 min wurde er seiner Favoritenrolle gerecht und gewann Lauf und AK SEM. Daniel Vogel ging nach längerer Pause wieder an den Start, als 6. Einläufer wurde er auch 6. der SEM in 14.55 min.

Klaus Tüllmann (31.) erkämpfte sich bei starker französischer Konkurrenz in 17.02 min Platz 5 der V2M. Werner Heiter (44.) bestens bekannt in der elsässischen Crosslaufszene, gewann wieder einmal überlegen die V3M in 17.50 min.

9020m: Auf der Langstrecke wurden die Karten neu gemischt. Julius Pfadt (16./10.SEM) hatte mit 37.03 min die schnellsten „LG-Beine“, ihm folgte Michael Masser (30./10.V1M) in 39.16 min und die beiden „Senioren-Doppelstarter“ Klaus Tüllmann (37./6.V2M) in 40.18 min und Werner Heiter (45.) in 42.22 min, der auch hier seine Stärken ausspielen konnte und die Altersklasse V3M ebenfalls gewann